



Die Jimmy Reiter Band steht für Blues der Extraklasse.

Bild Manfred Pollert

# MUSIK MIT GANZ VIEL LEIDENSCHAFT

Die Bands an den Arosa Jazz Tagen des Kiwanis Clubs vom 2. bis 4. August (Teil 1)

Gerne stellen wir in dieser und der kommenden Woche die Bands vor, die in diesem Jahr an den Jazz Tagen des Kiwanis Clubs vom 2. bis 4. August auftreten werden. Und diese drei Bands wollen wir unseren Leserinnen und Lesern heute präsentieren: Franci Toro & Marco Pandolfi Quartett, Jimmy Reiter Band sowie Christina Jaccard und David Ruosch.

## Franci Toro & Marco Pandolfi Quartett

Das italienische Blues-Duo, bestehend aus Gitarrist Franco Toro und dem Harpisten Marco Pandolfi, ist seit Jahren ein musikalisch reges Team. Sie treten regelmässig in europäischen Clubs und an Festivals auf und interpretieren den traditionellen Blues mit viel Leidenschaft.

Franco Toro ist ein Pionier in Italien in Sachen Blues. Seine Liebe zur akustischen Musik machte ihn zum Repräsentanten der klassischen Bluesbarden in der Tradition eines Blind Boy Fuller, Mississippi John Hurt oder Big Bill Broonzy. Als Gewinner der European Blues Challenge ist

Marco Pandolfi ein Meister auf seinem Instrument. Seine über 20-jährige Karriere hat ihn auf unzählige Bühnen der Welt gebracht und die Zusammenarbeit mit Musikern wie Paul Oscher, Bob Corritore und Willie King spricht für sich selbst.

Exklusiv bei den Jazz-Tagen in Arosa wird das Duo Toro & Pandolfi zusätzlich mit Peter Müller und Dani Gugolz zu hören sein.

- Donnerstag, 1. August, 18.30 Uhr, Pre-Opening im «Valsana Hotel», mit Peter Müller und Daniel Dugolz
- Freitag, 2. August, 15 Uhr, «aifach»
- Samstag, 3. August, 12 Uhr, «Alpenblick»
- Sonntag, 4. August, 11 Uhr, «Edelweiss» Langwies, mit Peter Müller und Daniel Dugolz

## Jimmy Reiter Band

Jimmy Reiter ist eine feste Grösse in der europäischen Bluesszene und auch ein gefragter Musiker, wenn es um Gastspiele bei anderen Künstlern geht. Seit 2011 ist er mit seiner festen Besetzung musikalisch unterwegs. Die Fachpresse kürte die Ende ver-



## JAZZ AUF DEM GIPFEL

Ein Höhepunkt im wahrsten Sinne des Wortes verspricht der Auftritt von Marion & Sobo Band Trio am Samstag, 3. August, um 19 Uhr auf dem Weisshorngipfel zu werden. Zur feinen Musik kann man sich ein ebenso feines Abendessen schmecken lassen (gratis Retourfahrt Arosa – Weisshorn für das Konzert im Panorama-restaurant Weisshorngipfel).

gangenen Jahres veröffentlichte CD zum Album des Monats und war voll des Lobes. Bei groovendem Rhythmus, knackigen Soli und messerscharfen Phrasierungen hält Reiter das Publikum bei Laune, zusammen mit seinen exzellenten Mitmusikern, die mit sprühendem Elan, handwerklichem Können und musikalischem Feingefühl agieren. Regelmässig ist die Band auf Tournee in Deutschland, Frankreich, Spanien, der Schweiz, Holland und Dänemark.

- Freitag, 2. August, 10 Uhr, Eröffnung, Brunch-Matinee, «Güterschuppen»
- Samstag, 3. August, 16 Uhr, «Valsana Hotel»

## Christina Jaccard und David Ruosch

Intensive Auseinandersetzung mit der schwarzamerikanischen Musik und eine grosse Leidenschaft für Gospel und Blues verbinden die beiden Musiker seit vielen Jahren. Die «Queen des Blues» und die Koryphäe des «Stride Pianos, Boogie-Woogie und Blues» bestechen durch ihren ganz eigenen Stil, den es in dieser Zusammensetzung sonst weit und breit nirgends gibt. Berühmt für ihre kraftvolle und einfühlsame Stimme sowie ihr Temperament, lässt Christina Jaccard die Zuhörer in die emotionale Welt ihrer Musik eintauchen. Mit viel Gefühl umrahmt Dave Ruosch ihren Gesang mit gleissenden Tönen und elegantem Schwung und reisst das Publikum mit seinen Eigenkompositionen fast von den Stühlen.

- Freitag, 2. August, 17 Uhr, «Hof Maran»
- Sonntag, 4. August, 10 Uhr, Evangelische Dorfkirche, musikalische Begleitung des Gottesdienstes

Weitere Infos: [www.arosa-jazz-tage.ch](http://www.arosa-jazz-tage.ch)